

平成 28 年新春

お地藏様の寺

光照寺だより

ご挨拶 ～お寺参りお願いします～

新年明けましておめでとうございます。檀信徒の皆様には、ご健康にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。

近年、お寺の行持にお参りされる方が激減しています。ほんの数人ということもあり淋しい限りです。お勝手方のおいしいお斎も、食べてくださる方が少なくて申し訳ないような様子です。多くの方から参詣していただけるように、お寺も様々な工夫をしたいと思います。「お参りは法事の時だけ」ではなく、大般若・彼岸・地藏講等の行持にもおいでいただきますよう、ぜひお願いいたします。今年は右表のような行持を予定していますので、何とかご都合をつけていただき、一年に一度以上はお寺参りを願います。今年も一年間、皆様が健康で過ごせますように祈念しております。 (方丈)



秋地藏講のおとき おいしいかったです。



聞法の集い よいお話でした。

永平寺へ修行に行きます！ 智玄上座からのメッセージ

「私が光照寺に参りまして一年半が経ちました。今までを振り返ると、最も印象的な出来事は仏前結婚式と得度式でした。自分にまったく縁のなかった仏門に入ることへの大きな不安があったことが理由の一つです。しかし、そんな不安を吹き飛ばす二つの大きな喜びが決め手となり、印象に残っているのだと思います。一つは、かけがえのない伴侶を得られたことへの喜びです。そして結婚式で多くの皆様より盛大にお祝いをしていただいたことがもう一つの喜びです。この二つの喜びは、現在の私の心の大きな支えとなっているのは間違いのないことです。

さて、私は師寮寺を離れ、二月より大本山永平寺へ一年間の修行に行つてまいります。正直、妻を残して修行に行くのはつらく、私にとって 2016 年は厳しい年となりそうですが、未熟な自分を鍛える一年間とするべくやり遂げて参ります。

しばらく光照寺を離れますが、皆様が無事で健康でありますよう、福井の地でお祈りしております。」(智玄)



ご本山参りされませんか。

6月に大本山永平寺様への一泊旅行を計画しています。光照寺主催の単独旅行です。智玄さんの激励を兼ねて本山修行の体験をしませんか。二日目のお昼は温泉で小宴会をします。光照寺の檀信徒でなくても参加できます。お仲間お誘いあわせてどうぞ。

菊池家の普請により、行事が一部変更になります。大般若は秋に、地藏講と春彼岸はおとくなしです。ご了解ください。右表でご確認ください。

ご家庭に不要のローソク・線香がありましたら、お寺に寄付していただかせませんか。四月の地藏講遠夜の万灯供養に使わせていただきます。